



Mia integran – aber wie?

Einladung zur

PODIUMSDISKUSSION: Integration auf bayerisch

**Die Auswirkungen des Bayerischen Integrationsgesetzes
auf das gesellschaftliche Miteinander**

am Dienstag, den 16. Mai 2017, 18.00 – 20.30 Uhr,
im DGB-Haus, Schwanthalerstraße 64, 80336 München.

Veranstalter: Akademie der Nationen



Bitte melden Sie sich bis zum
12. Mai 2017 an:

monika.vallejo@
caritasmuenchen.de

oder

Telefon (089) 551 69 - 831

04/2017/4078, Änderungen und Irrtümer vorbehalten/
Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e. V./
Fotos: Fotolia/elnariz, Fotolia/Kaesler

Podiumsdiskussion: Integration auf bayerisch

Begrüßung

Georg Falterbaum, Vorstand des Caritasverbands der Erzdiözese München und Freising e. V.

Fachlicher Input

„Kritische Anmerkungen zum Bayerischen Integrationsgesetz“

Bettina Nickel, Stellvertretende Leiterin des Katholischen Büros Bayern

Podiumsdiskussion mit

- Kerstin Schreyer, Integrationsbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung
- Rudolf Stummvoll, Leiter des Amts für Wohnen und Migration, Landeshauptstadt München
- Prof. Stephan Lessenich, Institut für Soziologie, Ludwig-Maximilians-Universität München
- Prof. Stefan Rappenglück, Vorsitzender des Sachausschusses Flucht und Asyl, Diözesanrat der Katholiken
- Norbert J. Huber, Geschäftsführer der Caritas-Zentren München Stadt/Land, Sprecher der Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege München

Anmerkungen und Fragen aus dem Publikum

Moderation: Sabine Tschainer

Get2gether bei Häppchen und Getränken; Gelegenheit zur Besichtigung der Ausstellung „Zusammen sind wir Heimat“

Eintritt frei!

